

Serie de las Américas: Aplazado partido Colombia-Curazao



Serie de las Américas

Managua, 23 ene (PL).- El partido entre las selecciones de Colombia y Curazao, previsto para el día inaugural de la Serie de las Américas de béisbol Nicaragua 2025 fue aplazado, según un comunicado oficial de la entidad que auspicia el torneo.

Por problemas técnicos de espacio en las líneas áreas hay atraso en la llegada a la sede de ambas selecciones, anunció este miércoles el comité ejecutivo de la Asociación de Béisbol las Américas (ABAM), por lo que orientó a la dirección técnica del evento reprogramarlo en el calendario.

En la nota, la ABAM expresa sus disculpas al país anfitrión y a su comité organizador por este inconveniente.

Este desafío estaba previsto para comenzar el viernes 24 en el estadio Rigoberto López Pérez de la ciudad de León y la nueva fecha será anunciada en las próximas horas.

Se mantienen los partidos de la primera jornada entre los equipos representativos de Panamá y Argentina a las 14:00 horas y el de Cuba con Nicaragua a las 19:00 (hora local), ambos en el Estadio Nacional Soberanía.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/374834-serie-de-las-americas-aplazado-partido-colombia-curazao>



Radio Habana Cuba